

**Betreff:** DPG - FV MA: Invitation to Members' Assembly of the Magnetism Division (FV MA) on Thursday, September 8, 2022, 18:00-19:00, Lecture Hall H37

**Datum:** Dienstag, 30. August 2022 um 12:07:23 Mitteleuropäische Sommerzeit

**Von:** nachrichten@dpg-physik.de

**An:** Wende, Heiko, Prof. Dr.

English text below

Liebe Mitglieder des DPG-Fachverbands Magnetismus,

hiermit lade ich Sie zur Mitgliederversammlung während der Tagung in Regensburg 2022 ein.

Wir treffen uns:

MA 36: Members' Assembly

Donnerstag, 8. September 2022, 18:00–19:00, Hörsaal H37

Siehe Link: <https://www.dpg-verhandlungen.de/year/2022/conference/regensburg/part/ma/session/36>

Die Tagesordnung ist unten aufgeführt. Bitte beachten Sie, dass wir diesmal auch eine Stellvertreterin/einen Stellvertreter unserer zukünftigen Vorsitzenden Prof. Claudia Felser wählen werden (Beginn Aufgabe Stellvertreterin/Stellvertreter März 2023 (Tagung Dresden)). Es gibt schon einen Vorschlag. Wenn Sie weitere Vorschläge haben, dann melden Sie sich bitte bei mir ([heiko.wende@uni-due.de](mailto:heiko.wende@uni-due.de)).

Die Mitgliederversammlung in Regensburg wird direkt im Anschluss an die Postersitzung MA 35: Poster 2, Donnerstag, 8. September 2022, 16:00–18:00 Uhr, Posterbereich P4 stattfinden. Ich habe für diese Postersitzung etwas mehr Getränke (nicht-alkoholisch und alkoholisch) als auch mehr Brezn organisiert. Alkoholische Getränke werden ab 17:00 Uhr ausgegeben. Somit sollten alle gestärkt in die Mitgliederversammlung gehen können.

Ich freue mich auf zahlreiche Teilnahme (endlich wieder in Präsenz),

Heiko Wende

(Vorsitzender des FV Magnetismus)

-----  
Tagesordnung:

1) Annahme der Tagesordnung

2) Annahme des Protokolls zur Sitzung vom 30.09.2021 (online (Zoom))

[https://www.dpg-physik.de/vereinigungen/fachlich/skm/fvma/pdf/mitgliedervers-fv-ma-2021-09-30\\_protokoll.pdf](https://www.dpg-physik.de/vereinigungen/fachlich/skm/fvma/pdf/mitgliedervers-fv-ma-2021-09-30_protokoll.pdf) )

3) Bericht des Vorsitzenden

a) Tagungsstatistik

- b) INNOMAG-Preise
- 4) Geschäftsbericht
  - a) Mitgliederzahlen
  - b) Verfügungssumme
  - c) Webseiten
- 5) Wahl einer Stellvertreterin/eines Stellvertreters der Vorsitzenden (Beginn Aufgabe Stellvertreterin/Stellvertreter März 2023 (Tagung Dresden))
- 6) Einreichung von Vorschlägen für die DPG-Tagung Dresden 2023
- 7) Verschiedenes

-----

Dear members of the DPG Magnetism Association,

I hereby invite you to the general meeting during the Regensburg 2022 meeting.

We meet:

MA 36: Members' Assembly

Thursday, September 8, 2022, 18:00-19:00, Lecture Hall H37.

See link: <https://www.dpg-verhandlungen.de/year/2022/conference/regensburg/part/ma/session/36>

The agenda is listed below. Please note that this time we will also elect a deputy of our future chair Prof. Claudia Felser (start task deputy March 2023 (Dresden meeting)). There is already a proposal. If you have further suggestions, please contact me ([heiko.wende@uni-due.de](mailto:heiko.wende@uni-due.de)).

The general meeting in Regensburg will take place directly after the poster session MA 35: Poster 2, Thursday, September 8, 2022, 16:00-18:00, poster area P4. I have organized a bit more drinks (non-alcoholic and alcoholic) as well as more pretzels for this poster session. Alcoholic drinks will be served from 17:00. So everyone should be able to go into the Members' Assembly invigorated.

I am looking forward to numerous participation (finally in presence again),

Heiko Wende

(Chairman of the Magnetism Division)

-----

Agenda:

1) Acceptance of the agenda

2) Acceptance of the minutes of the meeting of 30.09.2021 (online (Zoom)

[https://www.dpg-physik.de/vereinigungen/fachlich/skm/fvma/pdf/mitgliedervers-fv-ma-2021-09-30\\_protokoll.pdf](https://www.dpg-physik.de/vereinigungen/fachlich/skm/fvma/pdf/mitgliedervers-fv-ma-2021-09-30_protokoll.pdf) )

- 3) Report of the chairman
  - a) Meeting statistics
  - b) INNOMAG Awards
- 4) Annual report
  - a) Membership figures
  - b) Finances
  - c) Websites
- 5) Election of a deputy chairperson (start of task deputy chairperson March 2023 (Dresden meeting))
- 6) Submission of proposals for the DPG meeting Dresden 2023
- 7) Miscellaneous

-----  
Deutsche Physikalische Gesellschaft e.V.  
Hauptstr. 5  
53604 Bad Honnef  
Tel.: +49 (0) 2224 9232-0  
Fax: +49 (0)2224 9232-50  
E-Mail: [dpg@dpg-physik.de](mailto:dpg@dpg-physik.de)

[www.dpg-physik.de](http://www.dpg-physik.de)  
[www.facebook.com/DPGPhysik](https://www.facebook.com/DPGPhysik)  
[www.instagram.com/DPGPhysik](https://www.instagram.com/DPGPhysik)  
[www.youtube.com/DPGPhysikTV](https://www.youtube.com/DPGPhysikTV)

Deutsche Physikalische Gesellschaft e. V.  
Geschäftsstelle, Hauptstraße 5, 53604 Bad Honnef  
Hauptgeschäftsführer: Dr. Bernhard Nunner Eingetragen beim Vereinsregister des  
Amtsgerichts Siegburg unter Registernummer VR 90474

Falls Sie künftig keine Mailings mehr von den DPG-Vereinigungen, denen Sie sich zugeordnet haben, beziehen möchten, können Sie sich hier abmelden:  
<https://www.dpg-physik.de/nl/ab/fvak?GUID=1E6FDDE7-A831-4D51-863B-9B5F9F8F5259>